



Formation des délégués de classe et des élus au Conseil de Vie Collégienne

publié le 25/01/2019

Cette année, les élèves délégués de classe et les élèves élus au Conseil de Vie Collégienne (C.V.C.) bénéficient d'une formation définie dans le cadre d'un partenariat avec la FCOL - Ligue de l'Enseignement de la Charente.

La formation s'organise autour de deux temps forts à la Mairie de Champagne-Mouton qui accueillent élèves et formateurs dans ses locaux tout neufs.

Les 14 et 15 janvier 2019, les délégués titulaires et suppléants ont abordé le rôle du délégué et ses missions. Les 28 et 29 janvier 2019, les délégués titulaires et les élèves élus au C.V.C ou fortement impliqués dans la mise oeuvre des actions s'initieront à la manière de promouvoir la vie associative du collège : faire émerger des idées et comment mettre en oeuvre les projets et actions.

Ces 4 jours dédiés à la découverte de leurs nouvelles missions contribuent à la formation civique des élèves et notamment au droit d'expression et à l'apprentissage de la responsabilité.

